
 

 
 Abg. Heckeroth vertrat die Meinung, der Förderkreis „Haus Birkenried“ habe den 

Antrag auf Förderung der Siegburger Freilichtspiele auch zu dieser Sitzung nicht 

ausreichend begründet. Insbesondere der Aspekt der Finanzierung sei unzureichend 

dargelegt worden. Die CDU-Fraktion könne sich vorstellen im nachhinein einen 

Zuschuss von maximal 1.000,- Euro zu gewähren, wenn die mit erheblichen Risiken 

behaftete Veranstaltung erfolgreich durchgeführt worden sei und noch ein Defizit 

verbleibe. 

 

Abg. Novak unterstützte die Ausführungen des Abg. Heckeroth.  

 

Vorsitzender Solf stellte zusammenfassend fest, der Kulturausschuss halte den Antrag des 
Förderkreises abermals für nicht entscheidungsreif. 

 

 


